

Forum

23 Jahre Zertifizierung im Gesundheitswesen



Elsbeth Betschon, , Stv. Geschäftsführerin Concret AG. Ausbildung als dipl. Pflegefachfrau und MSc ETH Bewegungswissenschaften



Elsbeth Luginbühl, , Geschäftsführerin und Leitende Auditorin Concret AG. Ausbildung und Praxiserfahrung in der Pflege, in Pädagogik und Management. Spezialisierung in Qualitätsmanagement in der Pflege

Längst nicht alle Institutionen im Gesundheitswesen sehen den Nutzen eines Qualitätsmanagements in der Pflege geschweige denn einer Zertifizierung. «Pflege ist so individuell, dass sie nicht quantifizierbar ist oder durch Standards geregelt werden kann. Es braucht nur Leute, die sich Zeit nehmen für die Bewohnerinnen und Bewohner eines Pflegeheimes.» Diese Aussage hört man auch heute immer wieder...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login